

KIM

TNI Habema Bangun Semangat Anak Papua Melalui Komunikasi Sosial

Jurnal Agung - PAPUA.KIM.WEB.ID

Feb 6, 2025 - 15:43



NDUGA- Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat serta

menanamkan semangat bagi generasi muda Papua, **Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) 503/Mayangkara**, yang merupakan bagian dari **Komando Operasi HABEMA**, terus aktif menjalankan komunikasi sosial (komsos) di **Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua**, Kamis (6/2/2025).

Sebagai bagian dari **Operasi Pengamanan Perbatasan Mobile RI-PNG**, para prajurit **Kesatria Mayangkara** tak hanya menjaga stabilitas keamanan, tetapi juga memberikan perhatian lebih kepada masyarakat setempat, khususnya anak-anak sekolah. Dengan **membagikan permen kesukaan dan memberikan motivasi**, mereka ingin menanamkan semangat dan harapan bagi masa depan anak-anak Papua.

Patroli yang dipimpin oleh **Letnan Dua (Letda) Inf Irfan Prasetya** bersama **23 personel Kesatria Mayangkara** bukan sekadar memastikan keamanan, tetapi juga menciptakan **rasa aman dan nyaman bagi masyarakat**. Melalui kegiatan ini, **TNI ingin membangun kepercayaan serta memotivasi anak-anak agar terus bersemangat menempuh pendidikan demi masa depan yang lebih baik**.

"Patroli rutin yang kami lakukan di Distrik Kenyam bukan hanya bertujuan untuk menjaga stabilitas keamanan, tetapi juga membangun hubungan erat dengan masyarakat. Dengan memberikan perhatian kecil seperti permen dan motivasi, kami ingin menanamkan harapan bagi anak-anak Papua agar terus semangat belajar," ujar **Letda Inf Irfan Prasetya**.

Kehadiran **TNI Habema** yang lebih dekat dengan masyarakat ini menjadi wujud nyata komitmen **TNI dalam membantu memenuhi kebutuhan dasar serta mempercepat pembangunan di Papua**.

Panglima **HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**, turut mengapresiasi inisiatif **Satgas Yonif 503/Mayangkara** dalam membangun hubungan sosial dengan masyarakat Papua.

"TNI hadir bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk membantu masyarakat, termasuk memberikan motivasi kepada generasi muda Papua. Upaya ini adalah bagian dari kontribusi nyata TNI dalam percepatan pembangunan dan kesejahteraan di Papua," tegas **Mayjen TNI Lucky Avianto**.

Dengan semakin eratnya hubungan antara **TNI dan masyarakat Papua**, diharapkan suasana aman dan damai dapat terus terjaga, serta generasi muda Papua semakin termotivasi untuk mengejar cita-citanya demi masa depan yang lebih cerah.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho